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議会運営委員会 

 

令和２年１２月３日午前１０時５０分から第一会議室で開かれた。 

 

１．出席委員 

◎嶋田 善行     ○伴  吉晴      溝部真紀子 

齋藤 文夫      横田 敏文      木澤 正男 

奥村 容子 

    坂 口 議 長 

 

２．理事者出席者 

総 務 部 長  巻 昭男 

 

３．会議の書記 

議会事務局長         佐谷 容子    同  係  長  岡田 光代 

 

４．審査事項 

別紙のとおり 
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開会（午前１０時５０分） 

署名委員 木澤委員 奥村委員 

 

 本会議、一般質問終了後、おつかれさまです。 

全委員出席されておりますので、ただいまから、議会運営委員会を開会し、

本日の会議を開きます。 

 最初に、本日の委員会の会議録署名委員を私から指名します。会議録署名委

員に、木澤委員、奥村委員を指名します。両委員にはよろしくお願いします。 

 急遽、議会運営委員会を開催させていただくことになりました。と申します

のは、議案第４２号 斑鳩町議会議員及び斑鳩町長の選挙における選挙運動の

公費負担に関する条例について、要旨に誤りがあったということですので、ま

ず、これについて総務部長から説明を受けることといたします。 

巻総務部長。 

 

 一般質問終了後、お疲れのところ、大変申し訳ございません。 

令和２年第４回斑鳩町議会定例会、初日の令和２年１１月３０日に提出をい

たしました、議案第４２号 斑鳩町議会議員及び斑鳩町長の選挙における選挙

運動の公費負担に関する条例について、におきまして、議案の要旨に誤りがご

ざいました。大変申し訳ございませんでした。 

誤りの内容は、斑鳩町議会議員及び斑鳩町長の選挙における選挙運動の公費

負担に関する条例（要旨）の１．主な制定内容、（３）選挙運動用ポスターの

作成の公費負担額（第１１条関係中）中の、上限額が「４，０１５円」となっ

ておりますが、正しくは「４，０１４円」で、同じ内容ものが２か所ございま

す。この訂正につきましては、議長、委員長ならびに議員みなさまには、たい

へんご迷惑をおかけいたしますが、議案の訂正の取り扱いにつきまして、何と

ぞ、ご配慮をお願い申しあげます。この訂正につきましては、この後、文書に

て、提出させていただきたいと考えております。よろしくお願い申しあげます。 

 

ただ今、説明のありました議案第４２号の誤りについてですが、この取り扱

いについて、議長、副委員長とも相談いたしましたところ、誤りの内容が当然、

訂正されてしかるべきものでありますので、町長から公文書を提出していただ

き、明日の本会議、一般質問の終了後に議案の訂正についてお諮りすることに
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してはどうかと考えております。 

このように取り扱うこととしてよろしいでしょうか。 

 

（ 異議なし ） 

 

異議なしと認めます。 

それでは、議案の訂正については、公文書を町長から議長に提出していただ

き、明日の日程に「議案の訂正について」ということで追加することといたし

ます。 

次に、２．その他について、各委員から質疑、ご意見等があれば、お受けい

たします。 

 

（ な  し ） 

 

議長から、何かございますか。 坂口議長。 

 

本来でしたら、明日の本会議開会までに全員協議会を開催して、明日の日程

に「議案の訂正について」を追加する旨をお伝えすべきではございますが、誤

りの内容が当然、訂正されてしかるべきものでありますので、９時開会を予定

して来庁される傍聴者の方々に配慮し、全員協議会は開催せず、文書において

全議員に明日の日程に「議案の訂正について」を追加してまいりたいというふ

うに考えておりますので、ご了承いただきますようお願いいたします。 

 

ただ今の議長の説明について何か質問等ございますか。 木澤委員。 

 

訂正についての意向は文書でということですが、内容についても文書の中で

きちっと示していただけるんでしょうか。 

 

暫時休憩します。 

 

（ 午前１０時５４分 休憩 ） 

（ 午前１０時５７分 再開 ） 
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再開いたします。 

ただ今、木澤委員のほうからご意見がございましたけれども、議長の案内文

に訂正内容書き入れていただいて、その下に訂正した議案書を配布させていた

だくということでよろしいですか。 木澤委員。 

 

 できるだけ事前に、内容については議員に周知していただきたいので、議案

書と一緒に配る時期でいうと、本会議の時に配るのか、そこだけ確認させてい

ただきたい。 

 

佐谷議会事務局長。 

 

明日の朝までにレターケースに入れさせていただきたいと思っております

けれども、もし見られないということがあってはいけませんので、原則、事務

局のほうから全議員さんにお配りさせていただきたいと思っております。 

 

それでは、今回は全員協議会を開催せず、議長から文書が発出されるという

ことで確認をしておきます。事務局から、何かございますか。 

 

（ な  し ） 

 

それでは、これをもって、その他については終わります。 

以上をもちまして、本日予定しておりました案件は全て終了いたしました。 

なお、本日の委員長報告のまとめについては、正副委員長にご一任いただき

たいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 

（ 異議なし ） 

 

異議なしと認めます。 

それでは、以上をもって、本日の議会運営委員会を閉会といたします。 

お疲れさまでした。 

                 （ 午前１０時５８分 閉会 ） 

 


